

Presseinformation kbo-Kinderzentrum München

kbo-Kinderzentrum München

Silke Kasapis

Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Tel. | 089 71009-291

Fax | 089 71009-299

E-Mail | silke.kasapis@kbo.de

Fußballturnier der Münchner Architekturbüros „Coppa Oliva“ unterstützt kbo-Kinderzentrum München

München, 06. September 2016 – **Eine ganz besondere Prämie winkte der diesjährigen Gewinner-Mannschaft des Fußballturniers der Münchner Architekturbüros „Coppa Oliva“: Ein handsignierter EM-Fußball der Deutschen Nationalmannschaft – und das für den guten Zweck. 700 Euro wurden von den Turnierteilnehmern für den Fußball gespendet, die dem Erweiterungsbau des kbo-Kinderzentrums München zugute kommen.**

Der handsignierte EM-Fußball der Deutschen Nationalmannschaft war dem kbo-Kinderzentrum München über Gerhard Kißlinger vom Deutschen Fußballbund (DFB) zur Verfügung gestellt worden und konnte am 20. August 2016 von den Gewinnern des Turniers, Auer Weber Architekten, mit nach Hause genommen werden. Möglich gemacht wurde die Benefiz-Aktion durch die diesjährigen Veranstalter der „Coppa Oliva“, Allmann Sattler Wappner Architekten, die dem kbo-Kinderzentrum München im Anschluss an das Turnier die Spende von 700 Euro übergaben.

Prof. Dr. med. Volker Mall, Ärztlicher Direktor im kbo-Kinderzentrum München freut sich sowohl über die Ballspende von Seiten des DFB als auch über die Unterstützung durch die „Coppa Oliva“: „Mit dem Erlös des Fußballes kommen wir dem dringend benötigten Ausbau unseres ambulanten und stationären Angebots im kbo-Kinderzentrum München wieder ein kleines Stückchen näher. Herzlichen Dank dafür!“



BU: Kicken für den guten Zweck: Das Fußballturnier der Münchner Architekturbüros „Coppa Oliva“ 2016 unterstützt das kbo-Kinderzentrum München.

Über das kbo-Kinderzentrum München:

Das kbo-Kinderzentrum München besteht aus dem ambulanten Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ) und der Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation. Es ist ein Tochterunternehmen der Kliniken des Bezirks Oberbayern – kbo.

Das Sozialpädiatrische Zentrum (etwa 11.000 Kinder pro Jahr) und die Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation mit 40 Betten (etwa 850 Kinder pro Jahr) sind spezialisiert auf die frühe Diagnostik und Therapie von Entwicklungsstörungen und drohenden oder bereits eingetretenen Behinderungen oder Mehrfachbehinderungen.

Experten mit kinder- und jugendärztlichem, psychologischem, therapeutischem, sozialpädagogischem und heilpädagogischem Fachwissen arbeiten engagiert an individuellen Konzepten der Diagnostik und Therapie auf dem Stand neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse zusammen. Die Familien werden in die Planung von Diagnostik und Therapie systematisch einbezogen. Wir bieten Familien Beratung, Behandlung und fachliche Begleitung an, um für die betreuten Kinder und Jugendlichen die Integration in die Gesellschaft und damit die Partizipation im Alltagsleben zu erreichen oder aufrecht zu erhalten. Das kbo-Kinderzentrum München mit seinem Sozialpädiatrischen Zentrum und seiner Sozialpädiatrischen Fachklinik für Entwicklungsrehabilitation widmet sich dieser Aufgabe in Kooperation mit universitären Strukturen seit 1969.

Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de

Pressekontakt

kbo-Kinderzentrum München

Silke Kasapis | Leitung Stabsstelle Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Heiglhofstraße 63 | 81377 München

Tel.: 089 71009-291 | Fax: 089 71009-299

E-Mail: silke.kasapis@kbo.de | Web: kbo-kinderzentrum-muenchen.de